

ANEXO Nº 9. JULIO 2017

El Ayuntamiento quiere acceder a los Baños de la Morería para conocer su estado

JUEVES, 06 DE NOVIEMBRE DE 2014 08:20 JOSÉ UTRERA



Ya hay prevista una reunión con los propietarios del **inmueble** que se encuentra en estado ruinoso.

El Ayuntamiento de Baza y los propietarios del **edificio** donde se ubican los Baños de la Morería, de principios del siglo XVI, se reúnen este mes para comprobar el estado en el que se encuentra el inmueble. El encuentro se ha comunicado a la delegación provincial de Cultura, que ya ha manifestado su interés por asistir.

La cita se ha fijado en el mismo edificio que acoge los baños con la intención de realizar una inspección a los mismos, contemplar la posibilidad de realizar un **estudio** arqueológico que determine su estado de conservación y comprobar la documentación que recogió el arqueólogo e historiador Manuel Gómez Moreno, y que en parte se puede consultar en el PGOU bastetano.

Según Gómez Moreno, y como recogen también la profesora de Historia del Arte Soledad Lázaro Damas y el investigador Javier Castillo Fernández, los baños estarían formados de cuatro naves de similar **estructura** y dimensiones, las tres primeras con bóvedas de cañón y atravesadas por seis lumbreiras estrelladas de seis puntas y construidos en ladrillo. Añade que, cuando los descubre, se utilizaban como alfarería y que la cuarta habitación tenía un pavimento algo más bajo. Otro de los datos que aportan, es que en la tercera estancia se percibían cuatro chimeneas en las paredes.

Los propietarios del inmueble residen lejos de Baza y a ello se unen circunstancias personales que han dificultado que este encuentro se haya realizado con anterioridad